

<https://info.nodo50.org/25-000-personas-en-la-calle-No-mas.html>



25.000 personas en la calle, ¡No más derribos! (Cañada Real – Madrid)

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 31 de marzo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Cientos de personas, vecinxs de la Cañada Real, se han manifestado hoy (28 Marzo 2010) desde Cibeles a Sol, con el fin de exigir la paralización de los derribos que se están llevando a cabo.

Casualmente, a la mitad del recorrido, la Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra de Economía Elena Salgado, se cruzaba con la manifestación, y escoltada por su servicio de seguridad y policía nacional, se ha encontrado con la reivindicación de estxs vecinxs.

Con la lectura del siguiente manifiesto, se daba por finalizada la Manifestación en la Puerta del Sol:

MANIFIESTO DE LOS VECINOS DE LA CAÑADA

Los vecinos de la Cañada salimos a la calle a manifestarnos por los numerosos derribos que estamos sufriendo. Nos dejan en la calle sin saber que hacer, y los Servicios Sociales no cubren todas las necesidades.

No entendemos por qué llevando 30 años viviendo en la Cañada, desde hace 5 años nos mandan cartas unas detrás de otras, y nos obligan a gastarnos lo poco que tenemos en abogados.

Nos derriban sin notificación, sin enseñarnos la orden de entrada a domicilio ni orden de derribo.

Día a día sufrimos humillaciones y discriminaciones de parte de la policía y algunos vecinos. Nos insultan, nos tratan de forma desigual. ¡No somos animales, somos personas! ¿Dónde están los Derechos Humanos?

Según la información que dan de nosotros, somos traficantes y delincuentes, sin embargo somos gente trabajadora que lleva a sus hijos al colegio como cualquier ciudadano. Nos preocupa su futuro, ¿qué zona verde merece derribar los sueños de las personas que vivimos en la Cañada?

No necesitamos un terremoto, nos derriban las casas desde los ayuntamientos y nadie pide ayuda por nosotros.

Exigimos la paralización de todos los derribos hasta que se encuentre con nosotros, los implicados, una solución.

¡Socorro! 25.000 personas en la calle. ¡No más derribos!

Fuente: [FotogrAcción](#)